



Joven en riesgo vital tras asalto armado en estación del Metro

LÍNEA 5. Adolescente de 17 años fue abordado por dos antisociales, que forcejearon con la víctima para robarle en el andén de la estación Barrancas. Recibió 2 disparos.

Redacción

Un joven de 17 años fue herido a bala al interior de la estación Barrancas, de la línea 5 del Metro de Santiago, tras ser víctima de un intento de robo durante la tarde del sábado.

El hecho ocurrió cerca de 17.45 horas, al interior de la estación ubicada en la comuna de Lo Prado, cuando el adolescente, que se encontraba acompañado de un joven mayor de edad en el andén, fue abordado por dos delincuentes que se encontraban dentro de las instalaciones del tren subterráneo metropolitano que forcejearon con el joven para intentar sustraerle especies de valor, específicamente un anillo y un collar.

La víctima habría recibido dos impactos de bala, motivo

por el cual llegaron al recinto efectivos de Carabineros.

Según la teniente coronel Pamela Pineda, de la Prefectura Santiago Occidente, "habría un joven de 17 años, el cual, a raíz de un robo de dos antisociales, se produce un forcejeo entre ellos, para los cuales uno de los antisociales extrae un arma de fuego y le provoca un impacto balístico en el cuerpo".

GRAVE

La uniformada añadió que la víctima fue "trasladada por familiares hasta un centro de asistencia" y "los antisociales huyeron del lugar".

Javiera Inostroza, de la Fiscalía de Flagrancia de la Fiscalía Metropolitana Occidente, informó que el adolescente que recibió los disparos se encontraba ayer en riesgo vital y que fue

intervenido quirúrgicamente.

En tanto, el acompañante de la víctima, un joven de 18 años, se encontraba en buenas condiciones, y posteriormente prestó declaración al OS-9.

El Ministerio Público instruyó labores investigativas al OS9 y Labocar de Carabineros con el fin de identificar a los autores del robo y el ataque armado.

De acuerdo a lo informado, los vigilantes de la estación de metro no actuaron con sus armas de fuego, pese a la alerta de la víctima, quien tuvo que salir hasta la superficie para solicitar ayuda, señaló la policía.

PERSECUCIÓN DESDE VIÑA

En la madrugada del domingo, Carabineros de la Prefectura Santiago Sur lograron la detención de un antisocial que había robado un vehículo en la ciu-

dad de Viña del Mar, tras una extensa persecución que culminó en la comuna de San Ramón, en la Región Metropolitana.

El robo fue denunciado cerca de las 02:30 horas desde un domicilio en el sector de Reñaca, y según fuentes policiales, tras recibir la alerta, se activó un operativo que incluyó un seguimiento tanto terrestre como aéreo.

El automóvil sustraído fue detectado más tarde en la Ruta 68, dirigiéndose hacia Santiago.

Finalmente la coordinación de las unidades policiales permitió la detención del delincuente, poniendo fin a la persecución en la comuna de San Ramón, sector sur de la Capital.

El sujeto "colisionó con un vehículo particular, perdiendo



EL JOVEN, QUE ESTABA JUNTO A UN MAYOR DE EDAD EN EL ANDÉN, SUFRIÓ UN INTENTO DE ROBO A MANO ARMADA.

el control y comenzando su huida a pie", informó Carabineros a través de un comunicado.

Momentos después, el antisocial fue detenido por efectivos de carabineros.

"Producto de este procedi-

miento se activan los protocolos institucionales, tanto terrestres como aéreos, logrando la detención y recuperación del vehículo en la comuna de San Ramón", dijo el mayor de la Prefectura Santiago Sur, Rodrigo Troncoso.